



Das friedliche Zusammenleben von Menschen mit unterschiedlicher Herkunft ist eine zentrale Herausforderung unserer Zeit. Den Interkulturellen Projekthelden bin ich dankbar, dass sie sich diesem Ziel widmen. Bei einem Besuch vor Ort konnte ich mich davon überzeugen, dass sie Tag für Tag erfolgreich daran arbeiten. Allen, die sich haupt- oder ehrenamtlich bei den Interkulturellen Projekthelden engagieren, wünsche ich Freude am Einsatz und guten Erfolg!

***Dr. Jörg Geerlings
Landtagsabgeordneter (CDU),
LANDTAG NRW
stellvertretender Bürgermeister der Stadt Neuss***